

- les échanges économiques et scientifiques dans le domaine de l'urbanisme et du développement régional;
- les négociations suivies en matière de pêches et de délimitation des frontières maritimes au large du Canada et de St-Pierre-et-Miquelon;
- la conclusion ou négociation de divers accords (sécurité sociale, transfèrement des détenus, extradition, fraude douanière, etc.).

Dans l'ensemble, on peut conclure que les relations franco-canadiennes recouvrent maintenant toute la gamme des relations diplomatiques entre Etats avec la dimension toute particulière que leur confèrent à la fois une amitié profonde et l'existence de liens privilégiés entre la France et le Québec dans les domaines de compétence provinciale. Enfin, s'ajoute à cela la contribution des immigrants français installés au pays et qui participent à l'évolution et à l'épanouissement du Canada.